

NOTA DE PRENSA

DIVULGACIÓN

El Museo Casa de la Ciencia de Sevilla celebra talleres para familias ucranianas refugiadas



Material de uno de los talleres desarrollados / Valentyna Inshyna-CSIC

- Los talleres se desarrollaron los pasados días 3, 12 y 17 de diciembre en las instalaciones del Museo, como parte del programa “Somos Sociales”, que pretende dar accesibilidad a las actividades de divulgación científica a colectivos desfavorecidos
- Las familias han podido disfrutar de tres talleres titulados “Código de la Vida”, “PH alrededor y dentro de nosotros” y “Ciencia del arcoíris”

Sevilla, a 20 de diciembre de 2023. El Museo Casa de la Ciencia de Sevilla, centro de divulgación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), ha celebrado a lo largo del mes de diciembre un programa gratuito de talleres para familias refugiadas ucranianas con niños y niñas, que tienen protección temporal en España. En total, han asistido 59 participantes en cinco talleres, la mayoría de ellos venidos de Sevilla y provincia, pero también de Cádiz. Los talleres se desarrollaron los pasados días 3, 12 y 17 de diciembre en las instalaciones del Museo, como parte del programa “Somos Sociales”, que pretende dar accesibilidad a las actividades de divulgación científica a colectivos desfavorecidos.

En concreto, estas familias han podido disfrutar de tres talleres titulados “Código de la Vida”, “PH alrededor y dentro de nosotros” y “Ciencia del arcoíris”, en los que han podido crear su propio indicador de pH y observar el color que adquieren los productos cotidianos, también aislar de los plátanos la molécula portadora de la información genética, el ADN, o aprender sobre la luz, la longitud de onda del espectro visible y los tipos de coloración a través de varios experimentos interesantes.

“A pesar de aprender español y visitar escuelas españolas, muchos menores refugiados corren el riesgo de aislamiento social. Queremos crear un lugar donde los niños y niñas no solo tengan la posibilidad de sumergirse en la ciencia, sino también de socializar usando su lengua materna y reducir el estrés”, afirma Valentyna Inshyna, técnico de divulgación del Museo Casa de la Ciencia de Sevilla, que ha diseñado y desarrollado los talleres, que menciona que también ha contado con la asesoría y supervisión del investigador de la Estación Biológica de Doñana (EBD/CSIC), Viktor Baranov.

Programa ‘Somos Sociales’

El Museo Casa de la Ciencia de Sevilla tiene el compromiso y la responsabilidad de facilitar el acceso de todos y todas a la divulgación científica. Es por ello que tiene en funcionamiento el programa de Responsabilidad Social Corporativa denominado "Somos sociales", que tiene como objetivo la inclusión y el acceso universal a la ciencia y la educación, mediante el acercamiento de la investigación a los colectivos en riesgo de exclusión social de manera gratuita.

Para la temporada 2023-24 se ofrece la posibilidad de acceder al museo gratuitamente y realizar visitas guiadas gratuitas a las exposiciones temporales “El museo en la Antártida” y “El poder de los cristales. Su impacto en la ciencia, el arte y el pensamiento”, así como a nuestras exposiciones permanentes: “GeoSevilla: Explora 540 millones de años” y “La mar de cetáceos en Andalucía”.

Además, se realizan actividades focalizadas en colectivos concretos, como el caso de las familias refugiadas procedentes de Ucrania.

Área de Comunicación y Relaciones Institucionales
Delegación del CSIC Andalucía

Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Pabellón de Perú

Avda. María Luisa, s/n

41013 – Sevilla

954 23 23 49 / 690045854

comunicacion.andalucia@csic.es